

- 114.** 28 août *Le secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Demande quels sont les résultats des démarches entreprises par le *Dominions Office* pour connaître l'opinion de l'Argentine et du Chili à propos de la double accréditation d'un représentant canadien 79
- 114.** Aug. 28 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Requests information on results of steps taken by *Dominions Office* to ascertain Argentine and Chilean attitudes on dual accreditation of Canadian representative 79
- 115.** 4 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que l'Argentine et le Chili acceptent la nomination de W. F. A. Turgeon à titre de ministre accrédité auprès de leur gouvernement respectif..... 79
- 115.** Sept. 4 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports agreement of Argentina and Chile to appointment of W. F. A. Turgeon as Canadian Minister with dual accreditation 79
- 116.** 4 sept. *Le secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Le charge de faire une demande de vive voix pour que le Roi approuve la nomination de W. F. A. Turgeon à titre de ministre du Canada au Chili..... 80
- 116.** Sept. 4 *Acting Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Gives instructions that oral request be made for Royal approval of appointment of W. F. A. Turgeon as Canadian Minister in Chile 80
- 117.** 5 sept. *Décret du Conseil.* Nomme l'honorable W. F. A. Turgeon ministre du Canada au Chili..... 80
- 117.** Sept. 5 *Order in Council.* Appoints Honourable W. F. A. Turgeon as Canadian Minister in Chile 80
- 118.** 16 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures à l'ambassadeur de Grande-Bretagne au Chili.* Annonce que le Roi a approuvé la nomination de W. F. A. Turgeon à titre de ministre du Canada au Chili et demande de hâter l'octroi de l'agrément..... 81
- 118.** Sept. 16 *Secretary of State for External Affairs to Ambassador of Great Britain in Chile.* Announces Royal approval of appointment of W. F. A. Turgeon as Canadian Minister in Chile and requests assistance in expediting agreement 81
- 119.** 30 sept. *L'ambassadeur de Grande-Bretagne au Chili au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que le gouvernement chilien accorde son agrément à la nomination de W. F. A. Turgeon à titre de ministre du Canada 81
- 119.** Sept. 30 *Ambassador of Great Britain in Chile to Secretary of State for External Affairs.* Announces agrément of Chilean Government for appointment of W. F. A. Turgeon as Canadian Minister 81
- RÉPUBLIQUE DOMINICAINE
- 1941
- 120.** 30 avril *Le ministre de Grande-Bretagne en République dominicaine au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part de la décision de la République dominicaine d'établir une légation à Ottawa..... 81
- 120.** Apr. 30 *Minister of Great Britain in Dominican Republic to Secretary of State for External Affairs.* Communicates decision of Dominican Republic to establish Legation at Ottawa 81
- 121.** 10 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre de Grande-Bretagne en République dominicaine.* Déclare que le Canada tient au principe de la réciprocité dans les échan-
- 121.** May 10 *Secretary of State for External Affairs to Minister of Great Britain in Dominican Republic.* States that Canadian insistence on obligation to reciprocate in